

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Dari data yang diperoleh peneliti di lapangan, melalui tehnik pengumpulan data dilapangan dengan observasi, wawancara dan juga dokumentasi tentang penerapan pembelajaran al-Qur'an dengan menggunakan metode tilawati di SD Islam An-Nuur, dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Perencanaan pembelajaran metode tilawati di SD Islam An-Nuur diawali dengan rapat bersama wali murid saat perpindahan metode pembelajaran dari metosw iqro ke metode tilawati. Kemudian, melaksanakan pelatihan/pembinaan untuk guru SD Islam An-Nuur. Pelatihan guru ini bertujuan untuk memberikan kiat-kiat strategi mengajar dengan metode tilawati, cara pengelolaan kelas, serta micro teaching pembelajaran tilawati. Rencana pembelajaran implementasi metode tilawati SD Islam An-Nuur mengikuti buku Panduan Praktis penerapan Kurikulum Pembelajaran Al-Qur'an yang diterbitkan Pesantren Al-Qur'an Nurul Falah Surabaya. Sebelum pembelajaran guru menyiapkan peraga, penyangga peraga, alat tulis, jilid, dan membentuk meja kursi kelas menjadi huruf U.
2. Terdapat tiga tahap dalam pelaksanaan metode tilawati di SD Islam An-Nuur. Kegiatan pembukaan dalam pembelajaran Al-Qur'an metode tilawati diawali dengan berdo'a, Sebagian guru ada yang mengawali kegiatan pembelajaran dengan materi hafalan/mengulang hafalan. Kegiatan inti metode tilawati menggunakan pendekatan klasikal dan baca simak. Kegiatan penutup dalam pembelajaran Al-Qur'an metode tilawati dengan membava do'a kaffaratul majlis.
3. Tiga evaluasi pembelajaran tilawati adalah *pre test* yang menentukan kelas siswa di awal semester. Evaluasi harian dengan penilaian A,B, atau C. Evaluasi kenaikan jilid dilaksanakan individu, sehingga setiap anak berbeda-beda. Hasil dari pembelajaran dengan metode tilawati siswa

menjadi lancar membaca Al-Qur'an serta tajwid dan makharijul hurufnya benar.

B. Saran

Memperhatikan butir-butir kesimpulan di atas, juga memperhatikan kegunaan hasil penelitian secara praktis. Maka dapat peneliti sampaikan saran seperti di bawah ini:

1. Bagi Kepala Sekolah SD Islam An-Nuur diharapkan dengan hadirnya tulisan ini mampu mengembangkan dan meningkatkan kefasihan dan kelancaran menggunakan metode Tilawati sehingga mampu mencetak generasi Islam yang ahlul Qur'ani.
2. Bagi Guru SD Islam An-Nuur diharapkan guru senantiasa bekerja sama dan istiqomah dalam mendampingi para siswa dalam menuntut ilmu dengan kondisi kemampuan siswa yang berbeda-beda. Sehingga para siswa mampu membaca Al-Qur'an dengan baik dan benar sesuai kaidah hukum bacaan yang ada.
3. Bagi Siswa SD Islam An-Nuur diharapkan sering membaca ulang Al-Qur'an yang telah dipelajari di sekolah dengan gurunya, sehingga pembelajaran membaca Al-Qur'an dapat benar-benar melekat pada siswa. Karena belajar akan lebih maksimal apabila ada usaha dari siswa tersebut untuk mengulang pelajaran yang telah disampaikan, dan tidak hanya belajar pada waktu di sekolah saja.
4. Bagi Peneliti Yang Akan Datang diharapkan hasil penelitian ini dapat dijadikan bahan referensi untuk penelitian berikutnya yang berhubungan dengan peningkatan kefasihan dan kelancaran baca Al-Qur'an menggunakan metode Tilawati.